

SOIN DU VISAGE

Les ingrédients naturels sont soigneusement sélectionnés et associés aux technologies suisses de pointe pour développer des traitements anti-âge efficaces. Une analyse approfondie de la peau avec le Beauty Analyser Dr Burgener est proposée avant le traitement afin d'identifier ses besoins spécifiques et obtenir les meilleurs résultats.

FACIALS

The natural ingredients are carefully selected and associated with advanced Swiss technology to develop effective anti-aging treatments. An in depth skin diagnosis using the Dr Burgener Beauty Scan is proposed prior to the treatment in order to identify its specific needs and achieve best results.

SWISS ANTI AGING JEWEL

Un nettoyage exfoliant au peeling Bambou, suivi par un massage raffermissant, et l'application du Sérum Nutriderm permet de lutter contre le vieillissement cutané.

Extrait des ruches des Alpes suisses, la gelée royale nourrissante est appliquée en masque pour apporter vitamines et oligo-éléments à la peau du visage et ralentir les signes du temps.

60 min CHF 210.–

YOUNG SKIN

Conçu pour les peaux jeunes jusqu'à 25 ans, un nettoyage en profondeur pour décongestionner la peau et resserrer les pores.

60 min CHF 160.–

INTENSE GLOW FACIAL

A l'aide du Vitaskin à ultrasons, ce traitement éclaircit, purifie et tonifie la peau. Une séquence spécifique de massages stimule la circulation. Complété par

SWISS ANTI AGING JEWEL

From the Swiss Alps our soothing and nourishing honey is extracted directly from the hive. This journey commences with a deep cleansing and exfoliation using a bamboo peeling. A rejuvenating massage, followed by an application of nutrient rich serum and essential oils, will combat the signs of aging. An extra dose of vitamin and trace element, with our Royal Jelly mask will turn back the hands of time.

60 min CHF 210.–

YOUNG SKIN

A deep cleansing to help decongest the skin and refine the pores. This treatment is specially adapted adapted for up to 25 years old skin.

60 min CHF 160.–

INTENSE GLOW FACIAL

Using our high tech Vitaskin Ultrasound to brighten, purify and tone the skin. A specialized sequence of massage techniques will increase circulation and help

l'application d'acide glycolique, le traitement laisse le teint immédiatement plus radieux et illuminé.

90 min CHF 230.–

LUXURY GREEN CAVIAR

Reconnu pour son excellent pouvoir anti-âge, ce traitement est conçu pour stimuler les capacités régénératrices de la peau. Le Vitaskin à ultrasons pénètre au niveau cellulaire pour offrir une dose intense de Green Caviar et d'oligo-éléments riches en or, permettant de réparer et regalber la peau.

90 min CHF 290.–

SKIN BALANCING

Ce traitement est spécifiquement aux peaux mixtes à grasses. Un peeling au bambou est suivi d'extractions pour éliminer les impuretés et laisser la peau fraîche. La peau retrouve son équilibre naturel grâce à la lotion Pureté et au Masque Purifiant Intense

60 - 75 min CHF 180.–

COLLAGEN FIRMING

Stimulant la peau de l'intérieur, le Vitaskin à ultrasons stimule la production naturelle de collagène et d'élastine. Grâce au Masque Collagène Acacia repulpant, la peau est raffermie, lissée et le teint est uniformisé.

90 min CHF 250.–

CORRECTIVE WHITENING

l'acide alpha-hydroxylé AHA dérivé des

to drain through the lymphatic system. We complete this treatment with an application of glycolic acid, to leave your skin radiant and illuminated with immediate results.

90 min CHF 230.–

LUXURY GREEN CAVIAR

By the power of Swiss anti-aging excellence, this treatment suits particularly skins in need of a regenerative boost. The Vitaskin Ultrasound penetrates on a cellular level with an intense dose of Green Caviar and Gold trace elements to repair and revamp the skin.

90 min CHF 290.–

SKIN BALANCING

This treatment is specially designed to address the needs to address the need of combination to oily skin. Our Bamboo peeling is followed by extractions to eliminate impurities, leaving the skin refreshed. The natural acid mantle is restored by a mist of Purity Lotion and application of our Intensive Purity Mask.

60 - 75 min CHF 180.–

COLLAGEN FIRMING

Stimulating from the inside out, the VitaSkin Ultrasound will allow the skin to produce more collagen and elastin in order to improve cellular functioning. A firmer, dense, smoother and more uniform complexion is obtained through our plumping Acacia Collagen Mask.

90 min CHF 250.–

CORRECTIVE WHITENING

Fruit derived Alpha Hydroxy Acid will

fruits traite l'hyper-pigmentation, bloque la synthèse de mélanine et protège des effets nocifs des radicaux libres. L'exfoliation de la peau laisse le teint lumineux et unifié.

60 min CHF 180.–

VITA PURITY

Parfait traitement pour les peaux grasses, les argiles blanche et grise purifient en profondeur, équilibrent et aide à régulariser l'excès de sébum.

90 min CHF 230.–

help to treat hyper-pigmentation, block melanin synthesis and reduce free radicals damage. The skin is left brighter, unified in appearance through complete epidermal exfoliation.

60 min CHF 180.–

VITA PURITY

White and grey clay to deeply cleanse, balance and aid in the absorption of sebum. This treatment is the perfect solution to purify and treat combination to oily skin.

90 min CHF 230.–

LPG VISAGE

En complément de tous nos soins visage. Par sa technique de stimulation du collagène et de la fibre musculaire, votre peau gagnera en élasticité et fermeté

LPG FACE

In addition to all our facials. Through its technique of collagen and muscle fiber stimulation, your skin will increase the elasticity and firmness.

<u>SOIN COUP D'ÉCLAT</u>	<u>CHF 40.-</u>	<u>RADIANCE BOOST TREATMENT</u>	<u>CHF 40.-</u>
<i>1 séance LPG de 15min</i>		<i>1 session LPG of 15min</i>	
<u>SOIN POUR LES YEUX</u>	<u>CHF 60.-</u>	<u>EYE TREATMENT</u>	<u>CHF 60.-</u>
<i>1 séance LPG de 20min</i>		<i>1 session LPG of 20min</i>	
<u>SOIN REPULPANT</u>	<u>CHF 80.-</u>	<u>REPLUMPING TREATMENT</u>	<u>CHF 80.-</u>
<i>1 séance LPG de 30min</i>		<i>1 session LPG of 30min</i>	
<u>SOIN RÉGÉNÉRANT & LIFTANT</u>	<u>CHF 100.-</u>	<u>REGENERATING LIFT TREATMENT</u>	<u>CHF 100.-</u>
<i>1 séance LPG de 40min</i>		<i>1 session LPG of 40min</i>	

SOINS EN COMPLÉMENT

Dr Pauline Burgener a conçu spécifiquement pour vous un ensemble de soins extrêmement efficaces qui viendront enrichir votre traitement sans prolonger sa durée totale.

ENHANCEMENTS

Dr Pauline Burgener has designed a special enhancement menu for you to add an additional special treatment to complete your relaxing experience without extending its total duration.

COLLAGEN VOLUME

Ce traitement stimulant très efficace améliore le volume et l'hydratation de la peau. Le concentré d'extraits de collagène d'acacia est l'ingrédient principal de ce masque anti-âge.

30min CHF 80.–

MASQUE PURETÉ

Composé d'argiles blanche et verte pour nettoyer en profondeur, équilibrer et régulariser l'excès de sébum. Ce masque est la solution idéale pour purifier et traiter les peaux mixtes à grasses.

30min CHF 80.–

GOLD FIRMING

Extrait de minéraux d'or pur, ce masque d'or a un effet stimulant et tonifiant sur la peau. Un complément idéal à tout traitement du visage afin de conserver le collagène, l'élastine et un teint radieux.

30min CHF 110.–

OR FERMETÉ

Ce supplément aide à prévenir les gerçures et les ridules. L'ajout d'une exfoliation légère et de notre collagène intensifie l'humidification des lèvres, stimulant ainsi la fermeté et l'hydratation.

30min CHF 80.–

COLLAGEN VOLUME

This highly effective stimulating treatment enhances volume and replenished moisture in the skin. Acacia collagen extract is the main ingredient in this anti-aging mask.

30min CHF 80.–

CLAY PURITY

White and Grey Clay to deeply clean, balance and aid in the absorption of sebum. This mask is the perfect solution to purify and treat combination to oily skin.

30min CHF 80.–

GOLD FIRMING

Derived from pure gold minerals, this luminous golden mask has both a stimulating and toning effect on the skin. An ideal complement to all facial treatments to maintain the collagen protein, elastin and a radiant glow.

30min CHF 110.–

LÈVRES PULPEUSES

Our Collagen Lip Therapy helps to prevent and reduce cracks and fine lines. The addition of a light exfoliation and our collagen intensifies moisture, encouraging firmness and complete hydration.

30min CHF 80.–

YEUX ÉTINCELANTS

Concentré sur la diminution des petites rides, des poches et des cernes de la zones sensible des yeux, ce soin rafraîchissant peut compléter tout traitement du visage ou du corps.

30min CHF 80.–

TEINT PORCELAINE

Une dose concentrée d'acides AHA dérivés de pamplemousses, oranges et citrons, éclaircira la peau et illuminera le teint.

30min CHF 80.–

VITASKIN

Le Vitaskin à ultrasons Dr Burgener combine 2 technologies bien connues (ultrasons et galvanique). Extrêmement efficace, le Vitaskin agit sur les pores dilatés, facilitant une élimination plus profonde des impuretés cutanées. Ce système complet anti-âge laisse la peau purifiée et réactive les cellules.

30min CHF 80.–

DERMABRASION AU DIAMANT

Le système mécanique de micro-peeling et d'exfoliation traite en profondeur les couches de la peau. La peau est lissée avec un effet spectaculaire sur l'hyper-pigmentation ainsi ainsi que sur vieillissement cutané.

20min CHF 80.–

OCULAR ILLUMINATION

Focusing on diminishing fine lines, puffiness and dark circles in the delicate eye area, this cooling treatment can be included with any facial or body treatment.

30min CHF 80.–

ALPHA WHITE

A concentrated dose of AHA derived fruit grapefruit, orange and lemon. These alpha-hydroxy acids will work to brighten and achieve an even complexion.

30min CHF 80.–

VITASKIN

The Dr Burgener VitaSkin Ultrasound works by combining two very well known technologies (ultrasound and galvanic). It is extremely effective, working on the dilated pores, thus facilitating a deeper removal of impurities of the skin. This all in one anti-aging system leaves the skin purified and cells reactivated.

30min CHF 80.–

DIAMOND DERMABRASION

Our diamond etched mechanical micro-peeling and exfoliation system penetrates deep into the layers of the skin. The skin is left smooth with a dramatic effect on hyper pigmentation, environmental and hereditary aging.

20min CHF 80.–

NOS EXPERTES SONT À VOTRE DISPOSITION POUR VOUS CRÉER UNE CURE SELON VOS BESOINS.

OUR EXPERTS ARE AT YOUR DISPOSAL TO CREATE FOR YOU A CURE ACCORDING TO YOUR NEEDS.